

Le parlement des Seychelles réaffirme son appui aux 5 antiterroristes cubains



La Havane, 10 avril (RHC)- L'Assemblée Nationale des îles Seychelles a adopté une motion d'appui aux activités qui sont organisées dans le monde en faveur de la libération des antiterroristes cubains Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero qui sont toujours en prison aux États-Unis. Par l'adoption de cette motion, présentée par le député Derek Samson, cet organe législatif se joint au reste du monde pour exprimer son appui à la libération des antiterroristes cubains prisonniers injustement aux États-Unis.

Le député a relevé que le document reflète aussi le sentiment du peuple des Iles Seychelles et qu'il le fait sur la base de l'amitié et de la solidarité qui unissent nos deux pays depuis l'établissement des relations en avril 1978.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20019-le-parlement-des-seychelles-reaffirme-son-appui-aux-5-antiterroristes-cubains>



Radio Habana Cuba